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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Bureaux de poste: Seine-Saint-Denis
Question écrite n° 39153

Texte de la question

Mme Muguette Jacquaint attire l'attention de M le ministre delegue aupres du ministre de l'industrie, des P et T
et du tourisme, charge des P et T, sur la situation du bureau de poste des Quatre-Routes a La Courneuve. En
effet, le quartier ou est implante cet equipement est en pleine extension avec l'arrivee du metropolitain depuis
l'annee derniere. Cet apport de population, lie a la creation de nouveaux services par la poste, a des
repercussions quant a la qualite des services rendus aux usagers. Actuellement, une acceleration de la
degradation a lieu, la non-creation de postes nouveaux afin de repondre a la hausse de frequentation en est la
raison. De plus, le non-remplacement du personnel volant entrave la formation du personnel nouvellement
recrute. Il est donc necessaire que la modernisation de ce bureau prenne en compte ces facteurs, d'autant plus
que le budget annexe des P et T est largement beneficiaire. En consequence, elle lui demande quelles mesures
il compte prendre pour ameliorer les prestations rendues a la population pour developper le service public de la
poste a La Courneuve.
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